



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Kulturminister Robra würdigt Frank Bernhardt: „Die Stadt war Ihre Theaterbühne!“

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat aus Anlass der Verabschiedung von Frank Bernhardt dessen künstlerisches Wirken gewürdigt. In Magdeburg sagte Robra: „Sie sind seit dem Jahr 2001 künstlerischer Leiter des Puppentheaters Magdeburg und kuratierten seit 1995 das internationale Figurentheaterfestival „Blickwechsel“. Mit einem stetigen Repertoire von zwanzig Inszenierungen und fünf Neuproduktionen je Spielzeit bietet das Puppentheater jährlich mehr als 500 Vorstellungen für alle Altersstufen an. Sie waren der künstlerische Geist des Theaters und des Festivals. So wie der kreative Impulsgeber.“

Während der Zeit Reinhardts am Puppentheater waren mehr als 300 Theater aus 28 Ländern zu Gast in Magdeburg. Das Theater konnte sich unter seiner Leitung zu einem international renommierten Standort etablieren. 2019 erhielt das Puppentheater den mit 75.000 € dotierten Theaterpreis des Bundes. „Das war und ist eine großartige Anerkennung für Ihre herausragende Arbeit“, sagte Robra.

Das Figurentheaterfestival „Blickwechsel“ wiederum sei zum Aushängeschild des Puppentheaters, aber auch der Stadt Magdeburg und ganz Sachsen-Anhalts avanciert. Es sei eine künstlerische Perle in der weiten Kulturlandschaft des Landes, stellte der Kulturminister fest.

„Die Stadt war Ihre Theaterbühne. Es ist Ihnen gelungen, stets genreübergreifend zu denken und somit die Kunst des Figurentheaters maßgeblich weiterzuentwickeln. Auch dadurch sind Sie zum Vorbild für zukünftige Generationen geworden. Ihr künstlerischer Einfluss geht weit über das Puppentheater und das „Blickwechsel-Festival“ hinaus“, schloss Robra.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de